



# ～校長室通信～ ひがしつ子



第10号  
令和7年 12月吉日  
国分寺東小学校 坂本順子



後期前半、お世話になりました。後期は、運動会や持久走記録会など、多くの行事がありました。保護者の皆様には御協力いただき本当にありがとうございました。また地域の皆様にも、学校の体験学習や見守りなど、学校を支えていただきありがとうございました。

冬休みは、除夜の鐘や初詣、おせち料理を食べることなど日本の伝統的な習慣がたくさんあります。年末年にしかできない体験をし、日本の良さに気付く良い機会としていただけると良いと思います。事故無く安全な冬休みとなりますよう、皆様気を付けてお過ごしください。

## がんばりました！持久走記録会 11月21日(金)

秋晴れの中、持久走記録会が行われました。自分のめあてに向かって2週間、毎日業間を使って練習を重ねてきました。がんばりカードに記録して自分の目標を立てたり、試走のタイムから目標タイムを決めたりする主体的に取り組む姿が見られました。走ることに苦手意識のある子もいますが、最後まで全員走りきることができ、素晴らしいと思いました。保護者の皆様、地域の皆様の温かい声援をありがとうございました。



## 音楽鑑賞会～栃木県警察音楽隊～

11月28日(金)

本年度の音楽鑑賞会は、栃木県警察音楽隊・カラーガード体の皆様による演奏・演技でした。警察の仕事をしながら、イベントなどで演奏をしている皆さんです。演奏の合間には、楽器の説明、交通安全や防犯についてのお話も交えてくださいました。高学年児童は、運動会でフラッグを使った表現をしていることもあり、フラッグを使ったカラーガード隊の演技に釘付けでした。最後は「ウルトラ・ソウル」の曲に合わせて、演奏者と参加者が一体となって盛り上りました。音楽の楽しさ、素晴らしさを感じることができました。



## お話ポケットによる読みきかせ 4年生

11月20日(木)

本校では、学年ごとに1時間、お話ポケットさんによる読みきかせの時間をつくりっています。長きにわたり実施しているもので、保護者の中には、ポケットさんの読みきかせを聞いて育った方がいるのではないかと思います。今回は4年生に向けて、絵本、紙芝居、エプロンシアターなどでお話を聞かせてくださいました。



## 思春期講座6年生

12月4日(木)

市こども家庭センターの保健師、助産師による「いのちの誕生」の授業を実施し、生命の大切さや思春期の心と身体について講話をいただきました。母親の胎内で胎児がどう育っていくかわかる人形をみたり、新生児の人形を抱っこしたりして、自分がこのようにして生まれてきたんだということを実感しているようでした。思春期のこどもたちの不安に、親としてどのように対応したらよいか迷うこともあるのではないでしょうか。市こども家庭センター、スクールカウンセラー、ソーシャルスクールワーカーなど、相談できる機関はいろいろとあります。何かありましたら、いつでも学校へご連絡ください。



### ☆異学年のふれいあい☆

ひがしつ子タイム	ドッヂボール大会	昼休み
11月19日(水)、久しぶりになかよし班での遊びを実施しました。校庭にはこどもたちのにぎやかな声が広がりました。 	12月3日~5日の業間に、運動委員会の企画で低・中・高学年に分かれて、ドッヂボールを行いました。希望者が体育館に集まり、ドッヂボールを楽しみました。 	寒い日でも、休み時間には、たくさんの児童が校庭に出て遊んでいます。1年生と5年生が遊んでいたり、複数の学年が混じり合ってドッヂボールをしています。高学年の優しい姿が微笑ましく思います。

### ☆小中一貫の取組☆

#### 1 小中一貫教育 第3回研修会



市内の教職員が本校に集まり、小中一貫での取組について、話し合いました。あいさつ運動や教職員交流など、本年度の取組を振り返り、今後実施予定の行事等について確認しました。6年生は、12月2日に、国分寺中学校新入生オリエンテーションに参加し、中学校を自分の目で見てきました。小中でできることを行い、なだらかなステップで中学校入学につなげていきたいと思います。

#### 2 家庭学習協調週間

12月に家庭学習協調週間を実施しました。小学生、中学生が同じ期間実施しました。日々の学習習慣を振り返る良い機会とするのが目的です。今は「主体的な学び」を大切にしています。自分で計画して学習することができるよう、小学生では、同じ時間に、同じ場所で学習する習慣をつけていくことが大切です。

### ☆地域の方から、1年生へ☆

折り紙で折ったコマとサンタを寄贈していただきました。こどもたちのことを考えながら作ってくださったことを思うと、その優しい気持ちに心が温まります。ありがとうございます。



### ハートフルコーナー～校長室の窓から～

過日、市役所にて、栃木県下野警察書警視様、下野地区交通安全協会長様より、令和7年度下野地区交通安全校功労者等の表彰を受けました。今年の7月に県自転車大会に参加した功績が認められたものです。ありがとうございました。冬休みに入ります。我々大人も、こどもたちも、交通事故等に遇うことなく1月8日を迎えられますよう、ご協力よろしくお願ひいたします。